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Discours du doyen d’âge lors de l’installation du Président du Conseil 

départemental le 1er juillet 2021 

Yves KRATTINGER Conseiller départemental du Canton de RIOZ 

 

Mesdames, Messieurs, 

 

Je souhaite à toutes et tous bienvenue dans l’espace René Cassin qui nous 

accueille aujourd’hui. 

 

Je félicite les conseillers départementaux élus les 20 et 27 juin dernier. 

 

C’est en qualité de doyen de cette assemblée que j’ouvre cette séance. C’est 

un honneur que je n’avais pas forcément recherché. 

 

Je me souviens très précisément de ma première arrivée ici, en 1988. 

 

J’appartenais alors à la jeune garde. C’était mon ami Michel WEYERMANN, 

plus jeune que moi, qui remplissait le rôle de benjamin. 

 

Je le revois encore siéger à cette tribune aux côtés d’André GIRARD, ancien 

président du Conseil général, doyen, donc président de la séance inaugurale. 

Ce souvenir précieux m’est souvent revenu, et d’autant plus depuis la 

disparition de Michel. 

 

Quelle fierté nous avions de représenter nos concitoyens dans cet 

hémicycle ! 
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C’est un sentiment qui ne m’a jamais quitté tout au long de mon parcours 

politique. 

 

Cette année, l’exercice démocratique s’est malheureusement déroulé dans 

un contexte qui n’était pas le plus propice. Plusieurs éléments indépendants 

de notre volonté sont venus freiner l’expression populaire, vous les 

connaissez. Ce 1er juillet vient conclure un cycle éprouvant. 

 

La campagne de 2021 n’est plus celle de 1988. Le contact avec nos 

concitoyens s’est radicalement transformé. Nous avons vu, petit à petit, se 

développer la part des réseaux sociaux dans la vie démocratique. 

 

Rose-Marie DAVIOT, seule conseillère générale de l’époque, regarde 

aujourd’hui avec satisfaction une assemblée strictement paritaire. 

 

Le conseiller départemental des années 2020 n’est pas le conseiller général 

d’hier. 

 

Une chose, cependant, reste inchangée : chacun des élus pour la mandature 

qui commence a réussi à convaincre une majorité d’électeurs. 

 

Le suffrage universel reste et doit rester le maître de notre vie publique. 

----------------------- 

14 conseillers départementaux siègent pour la première fois parmi nous. 

 

La responsabilité qui vous a été confiée est grande. Je suis persuadé que 

vous en serez digne.  

 

Nous serons 34 à débattre ici de l’avenir de la Haute-Saône, à faire valoir nos 

convictions. 
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Je fais le vœu que nos débats soient respectueux et dans un esprit 

démocratique. Je suis convaincu que notre action sera utile, et au service de 

l’intérêt général. 

 

Je vous remercie de votre attention. 


